

## Meriahkan Hari Kemerdekaan RI ke-79, Polres Sumbawa Barat Gelar Olahraga Bersama

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID)

Aug 15, 2024 - 10:03



Sumbawa Barat NTB – Menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Polres Sumbawa Barat menggelar olahraga bersama dan mengadakan berbagai lomba, bertempat di lapangan apel Wicaksana Laghawa, Rabu (14/08).

Semangat nasionalisme dan cinta tanah air terlihat dalam setiap rangkaian acara dan diisi dengan berbagai macam perlombaan diantaranya lomba balap karung beregu, lomba jalan cepat bakiak, dan perlombaan lainnya.

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat, Ny. Citra Yasmara, yang selalu bersama-sama ditengah anggotanya, Wakapolres didampingi Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat, para Pejabat Utama, Kapolsek jajaran, beserta seluruh anggota serta Bhayangkari. Tampak hadir pula Danki 2 Yon B Pelopor Sat Brimob Polda NTB beserta anggota lengkap dengan Bhayangkarinya.

Suasana makin gemuruh menambah keceriaan saat Kapolres bersama Ketua Bhayangkari Cabang berpasangan dalam lomba bakiak, turut turun di tengah lapangan Wakapolres dan para Pejabat Utama masing-masing bersama istri. Perlombaan balap karung beregu juga diikuti oleh anggota dan Bhayangkari, serta anak-anak dengan kemeriahan mengikuti lomba makan kerupuk, lomba balap memasukkan sedotan ke dalam botol, dan masih banyak perlombaan lainnya.

Kapolres menjelaskan perlombaan ini digelar untuk sama-sama mengingatkan kita semua menyambut hari bersejarah yaitu Hari Kemerdekaan Republik Indonesia, semua perlombaan kita laksanakan dengan sederhana namun memiliki arti yang cukup besar. Semua perlombaan dilaksanakan beregu dengan makna untuk memupuk kebersamaan, kekompakan, dan makna terpenting adalah satu persepsi dan satu komando untuk mencapai tujuan. Selain itu, dapat menumbuhkan kembangkan semangat nasionalisme dan cinta tanah air. (Adb)